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令不日5年ュ月 29日

つ くば市議会議長 五頭 泰誠 様

つくば市内に高等学校が不足している問題について考える特別委員
｀

会の設置を求める陳1盾書

つくば

連絡先 (携帯)

以下のとお り、陳情いたします。

○陳情趣旨

現在、つくば市内には高等学校 (以下「高校」としヽ う。)が 3校 しかなく、子育て

世帯の転入に伴つて市の人口が急増する中、高校不足を不安視する声が住民の間で

高まっています。                        
′

こうした中、令和 4年 10月 31日 には、茨城県議会に対 し、「つくば市やTX沿

線に、全 日制県立高校を早急に設置すること、及び、進学環境の充実を求める請願」

が提出され、文教警察委員会において審査されている。

一方、報道によれば、県立高校の市内新設を求める市長と、市立高校の設置を促

す知事 との間に隔た りがあり、問題解決の見通 しは明るくありません。  イ

このような状況を踏まえると、つくば市議会として、本件についてどのような解

決手段が考えられるのか、この際、高校新設 とい う発想にとらわれることなく、あ

らゆる視点から議論を行い、県及び市執行部に対 して政策提木安を行 うことが重要と

考えられます。   '
したがって、「つ くば市内に高等学校が不足 している問題について考える特別委

員会」 (仮称)の設置を求めます。                  
´

○陳情事項

「つくば市内に高等学校が不足している問題について考える特別委員会」(仮称 )

の設置。
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